



Un nouveau cinéma au nom de Claude Miller

A l'occasion du Festival *Ciné des villes, Ciné des champs*, organisé par l'association Lavaud Soubiranne, le cinéma de Bourganeuf a été inauguré après de nombreux mois de travaux, et porte désormais le nom de Claude MILLER. Sa femme, Annie MILLER, et leur fils Nathan, lui aussi réalisateur, étaient notamment présents pour cet événement marquant pour notre territoire. Grâce à l'investissement de la Communauté de Communes de Bourganeuf-Royère, c'est une salle de grande qualité qui est accessible à tous.

J'ai eu la chance de tisser de réels liens d'amitié avec Claude, durant une dizaine d'années. Je conserverai le souvenir d'un homme particulièrement attachant, généreux et cultivé.

